

Blitzlichter aus NÖ



Josef Schoisengeyer

Projekt barrierefreie Begehung

Der Club 81 ist ein Verein für Menschen mit und ohne Behinderung. Damit betonen wir, dass es wichtig ist, dass alle Menschen gleiche Rechte haben.

Wir treffen uns jede zweite Woche im Hippolythaus in St. Pölten. Da gibt es dann verschiedene Vorträge und Veranstaltungen. Jeden ersten Samstag im Monat laden wir zu einem gemütlichen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen.

Da wollen wir besonders die Kontakte untereinander pflegen. Das ist für alle ganz wichtig.

Wir bemühen uns, Barrieren in den Köpfen der Menschen gegenüber behinderten Menschen zu beseitigen. Wir sprechen mit Politikerinnen und Politikern und mit Architektinnen und Architekten.

Hindernisse bei Gebäuden müssen beseitigt werden.

Wichtig ist daher, dass Gehsteige, und Gebäude auch für Menschen mit einer Behinderung gut zu benützen sind. Zum Beispiel müssen Geschäfte, Gasthäuser, Restaurants, Hotels, Kaffeehäuser oder Kinos auch mit dem Rollstuhl oder mit Krücken zu erreichen sein. Das ist auch für Kindergärten, Schulen und Ämter wichtig.

Fortsetzung umseitig 

Der Club 81 hat mit einer großen Wochenzeitung nachgeschaut, ob Ämter in St. Pölten barrierefrei sind. Angeschaut wurden das Rathaus, der Bahnhof, die Arbeiterkammer, die Wirtschaftskammer und die Bezirkshauptmannschaft. Alle Gebäude waren mit dem Rollstuhl gut zu erreichen. Aber es können noch verschiedene Verbesserungen durchgeführt werden. Besonders für Menschen die sehbehindert oder blind sind.

Auch im kommenden Jahr wird es eine solche Aktion wieder geben.

Zeitungsbericht über eine solche Begehung unter: <http://www.meinbezirk.at/st-poelten/chronik/st-poelten-die-landeshauptstadt-ist-barrierenbefreit-d1421251.html>

Auszug aus „Bezirksblätter – NÖ, St. Pölten“:



„Selbst der Bankomat am Bahnhof ist dank des Club 81 St. Pölten barrierefrei.“

Josef Schoisengeyer